

## **Pierre Fabre cède son site argentin.**

Abderrahim DERRAJI - 2020-07-21 15:58:26 - Vu sur [pharmacie.ma](https://www.pharmacie.ma)

Le groupe Pierre Fabre vient de céder son site argentin spécialisé dans la production d'actifs pharmaceutiques au laboratoire argentin Sidus. Cette unité est spécialisée dans la production d'un principe actif d'origine animale qui rentre dans la composition de médicaments anti-arthrosiques. Les 75 salariés de ce site rejoindront les effectifs de Sidus dès que le site reprendra son activité. Le groupe français a également cédé son site vietnamien de conditionnement de médicaments localisé dans la province d'Ho Chi Minh qui prévoit de garder une partie des anciens salariés de Pierre Fabre. Ces deux cessions viennent confirmer la stratégie de Pierre Fabre de privilégier l'implantation de ses activités industrielles en France. En effet, ce groupe possède 7 usines dont 5 sont localisées dans le Sud-Ouest et 2 dans le département du Loiret. 95% des produits sont fabriqués dans en France essentiellement dans des territoires souvent enclavés et peu industrialisés. Cependant, Pierre Fabre garde des sites industriels au Brésil, en Tunisie et en Suisse. Ces sites sont liés à des marques ou des partenariats que Pierre Fabre souhaite préserver.